

Cancilleres de Caricom examinan desafíos en política exterior



CARICOM

Roseau, 23 mayo (RHC) Los cancilleres de la Comunidad del Caribe (Caricom) abrieron hoy en Dominica una reunión para abordar los asuntos críticos que enfrenta la política exterior en medio de un entorno internacional cada vez más desafiante y cambiante.

Los titulares dialogarán sobre esos temas en el contexto del 27 encuentro del Consejo para las relaciones exteriores y comunitarias del bloque regional (Cofcor, por sus siglas en inglés), el cual sesionará aquí hasta mañana.

Su objetivo es buscar consensos y una mayor coordinación entre los caribeños con vistas a fijar posturas ante las consecuencias derivadas de la inestabilidad global, de las amenazas al respeto de la ley internacional y también al sistema multilateral.

Se espera que durante la apertura intervengan la secretaria general de Caricom, Carla Barnett; los cancilleres de Dominica y Jamaica, así como otros colegas de la zona.

Durante el encuentro de dos días, Jamaica entregará a Dominica la presidencia rotativa de Cofcor y presentará un informe sobre su gestión en el último año.

Aparte de los cancilleres caribeños, en la cita participa como invitado una delegación del Ministerio de Relaciones Exteriores de Qatar.

A finales del mes pasado sostuvieron una reunión preparatoria por videoconferencia y la asistente de la Secretaría General del Consejo, Elizabeth Solomon, recalcó en la importancia de consolidar la agenda exterior de la región y adecuarla a los nuevos tiempos.

“Como un colectivo de pequeños estados insulares, debemos reconocer que nuestros retos tendrán más posibilidades de resolverse si trabajamos en conjunto y que la unidad de nuestras voces fortalecerá nuestra determinación”, acotó entonces.

Salomon añadió que la cita de Dominica es una oportunidad para diseñar estrategias que permitan aprovechar mejor los nexos con los actores tradicionales y emergentes, además de fijar posiciones frente a cuestiones de interés regional y global.

Cofcor es el órgano encargado de determinar la agenda exterior del bloque caribeño, así como de promover vínculos amistosos y mutuamente beneficiosos entre los Estados miembros. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355442-cancilleres-de-caricom-examinan-desafios-en-politica-exterior>



Radio Habana Cuba